

Ante su cadáver desfilan miles de antifascistas

Su entierro se efectuará esta tarde a las tres

Ayer a las dos de la tarde, fué traído a esta capital el cadáver del infortunado joven José Alegría Zamora, comisario político del Partido Comunista en la Brigada Mixta, muerto heroicamente en una de las últimas acciones en el frente de Madrid.

Inmediatamente, en el salón principal del domicilio en Murcia del Partido Comunista, fué instalada la capilla ardiente, siendo colocado el féretro en severo tándulo, rodeado de banderas y de numerosísimas coronas de flores naturales enviadas por distintas organizaciones y partidos políticos.

Durante todo el día desfilaron ante el cadáver de Pepe Alegría muchos miles de antifascistas, que rindieron este último tributo de admiración al héroe caído.

Dieron guardia de honor al cadáver relevos de afiliados al Partido Comunista y 5.º Regimiento y heridos de la Columna Internacional.

Ha sido fijada la hora de las tres de la tarde de hoy para la realización del entierro del que fué entusiasta luchador, acto que sin duda alguna ha de constituir una manifestación antifascista sin precedente en Murcia.

NOTA DE LA CASA DEL PUEBLO (U. G. T.)

Hoy miércoles, a las tres de la tarde, tendrá lugar la conducción del cadáver de nuestro inolvidable camarada José Alegría, muerto heroicamente ante el enemigo, cumpliendo sus deberes de comisario político de la 6.ª Brigada, en uno de los encarnizados combates que el sábado último se sostuvieron en el frente de Madrid.

La Junta Administrativa de la Casa del Pueblo invita a todo el proletariado murciano a sumarse al homenaje póstumo que con tan triste motivo tributaremos al camarada ejemplar, acudiendo al entierro y espera asimismo que el comercio y la industria se asocie al duelo popular suspendiendo sus tareas en tanto se verifica el acto.

SOCIEDAD ARTE DE IMPRIMIR (U. G. T.)

La Directiva de este Sindicato, de acuerdo con el Comité de Control, pone en conocimiento de sus afiliados que hoy, a las tres de la tarde, han de encontrarse al frente de la bandera de la organización, en el Comité Provincial del Partido Comunista, para rendir el último homenaje al heroico luchador del pueblo, camarada José Alegría.

Es de esperar que ni uno solo de nuestros afiliados falte a este acto en que deben manifestarse los gráficos murcianos en pro del héroe antifascista. Por la Directiva, el vicepresidente, Ricardo Ramón.—Por el Comité de Control, el secretario, Francisco Rodríguez.

PARTIDO COMUNISTA DE MURCIA

Hoy miércoles 13, a las tres de la tarde se verificará el entierro del camarada Pepe Alegría. Rogamos a los partidos, organizaciones y antifascistas todos, asistan a la conducción del cadáver, que saldrá de la casa central del Partido Comunista, Salcillo, 9, y rendir el último tributo al hijo del pueblo que ha dado su vida heroicamente por nuestra justa causa.